



Comunicado No. 24  
Ciudad de México, 19 de mayo de 2025

## **Inicia el IPN Brigadas Multidisciplinarias de Servicio Social Comunitario**

- **Es la primera actividad de su tipo programada para este 2025; llegará con diversos servicios y actividades de apoyo a 12 municipios de seis estados de la República**
- **El director general del IPN, el doctor Arturo Reyes Sandoval, instó a las y los participantes a mantener la visión social de su labor**

Autoridades del Instituto Politécnico Nacional (IPN) dieron hoy el banderazo de salida a las Brigadas Multidisciplinarias de Servicio Social Comunitario Primavera 2025, la primera a realizarse este año, integrada por 210 brigadistas, 22 coordinadores, 12 supervisores y 18 operadores que visitarán 12 municipios de seis estados del país.

En su mensaje, el director general del IPN, Arturo Reyes Sandoval, hizo un llamado a las y los alumnos que participan en las brigadas a mantener la visión social y "que cada acción que tomen, cada paso que den, beneficie a personas del sitio, a la sociedad; que cada paso que den cuenta. Como politécnicos, ya traemos esa visión. Las y los felicito por llevar sus conocimientos a donde más se necesitan: a las comunidades alejadas", sentenció en el acto de salida.

Los municipios beneficiados con estos trabajos serán: Sabanilla, Chiapas; Atlapexco, Huazalingo, Huichapan, Lolotla, San Agustín Tlaxiaca y San Salvador, en Hidalgo; San Pedro Huamelula y Santa María Huazolotitlán, Oaxaca; Xochitlán de Vicente Suárez, Puebla; San Vicente Tancuayalab, San Luis Potosí; y Maní, Yucatán.

Reyes Sandoval detalló que los proyectos a realizarse han sido previamente acordados con las autoridades municipales; por ejemplo, en Atlapexco se prevé realizar acciones de rescate del Río Venados y una propuesta de elaboración de infraestructura eléctrica sustentable para Huichapan, Hidalgo.

Además, la comunidad de San Vicente Tancuayalab, San Luis Potosí, se beneficiará de los estudios de mecánica de suelo que tienen por objetivo reparar un socavón que afecta a una escuela primaria.



Las y los estudiantes salieron de las instalaciones del IPN, en Zacatenco, a bordo de tres autobuses, y fueron acompañados de dos ambulancias, dos unidades médicas móviles y 12 minivans.

En el evento también estuvieron presentes: Mauricio Igor Jasso Zaranda, secretario general del IPN; Ismael Jaidar Monter, secretario académico del IPN; Yessica Gasca Castillo, secretaria de Innovación e Integración Social del IPN; Beatriz Rangel Romo, directora de Egresados y Servicio Social del IPN; así como Yeymi Yadira Solís Zavala, presidenta municipal de Huichapan, Hidalgo.

===000===

